



# Critica De la Madrid papel de Morena

REFORMA / STAFF

TLALNEPANTLA.- Apoyado por redes del PRI en Estado de México, Enrique de la Madrid, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, encabezó ayer un acto masivo en esta localidad, como parte de sus actividades proselitistas para la recolección de firmas en busca de la nominación.

El próximo martes cierra la fecha para que los aspirantes reúnan al menos 150 mil firmas en 17 estados del país. Será entonces cuando el Comité Organizador del proceso revise quiénes continuarán en la contienda por la candidatura de la oposición.

En su discurso, De la Madrid destacó la conformación del Frente Amplio por

México y recriminó que Morena sólo sabe ser oposición.

“A Morena la vamos a mandar donde siempre ha querido estar, en la oposición, porque es lo único que saben hacer, se oponen a que crezca la economía, se oponen a que haya medicinas, se oponen a que haya progreso, y por eso ellos a la oposición y nosotros a gobernar.

“Agradezco sus firmas y les recuerdo que tenemos hasta el 20 de agosto para sumar simpatías. Una firma más es para que un hijo tenga educación, seguridad, medicinas y hospitales. Por eso vamos a firmar y reafirmar nuestra convicción con en el país”, dijo ante simpatizantes reunidos en la explanada municipal.

El evento contó con la

presencia de líderes del PRI, entre ellos Enrique Mendoza, coordinador de estrategia en el Estado de México, y Pablo Basáñez, coordinador regional de Estrategia, quienes reafirmaron su compromiso con la visión y el liderazgo de De la Madrid.

Acudieron también diputadas federales como Cristina Ruiz y Ana Lilia Herrera, y funcionarios del Gobierno estatal, así como y el alcalde de Tlalnepantla, Marco Antonio Rodríguez.

También participaron Enrique Mendoza, director del Conalep en la entidad, y Pablo Basáñez, director de Proyectos y Coordinación Metropolitana, quienes además coordinan la estrategia de De la Madrid en la entidad.



Especial

■ Enrique de la Madrid sostuvo en Tlalnepantla un encuentro con militantes priistas del Estado de México.